\*\* PARA SER DISTRIBUIDAS EN LAS TIENDAS DICONSA

## Segalmex adquirirá 137,000 toneladas de maíz: Rocha Moya

on el objetivo de garantizar el abastecimiento de maíz en las 24,370 tiendas Diconsa instaladas en todos los municipios del país, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, firmó un convenio de colaboración con Leonel Cota Montaño, director general de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), que permitirá la comercialización del grano adquirido por el gobierno estatal dentro del Programa Emergente para la Adquisición de hasta 500,000 toneladas de maíz blanco a productores sinaloenses del ciclo Otoño – Invierno 2022 – 2023.

**EL ECONOMISTA** 

El mandatario estatal precisó que este acuerdo tiene doble propósito, ya que por una parte las arcas estatales recuperan recursos a través de la venta del grano adquirido y, además, se comercializa en beneficio directo de los sectores más vulnerables.

"Le vamos a pagar al estado de Sinaloa para que siga en el activo de atender los temas agrícolas, 954 millones de pesos, lo haremos en el transcurso después de este convenio, en el transcurso de esta semana tenemos los recursos disponibles para concretar esta adquisición que es muy importante para nosotros porque va a ser parte del programa de la reserva de maíz a nivel nacional, ¿qué nos significa?, que el Gobierno de la República garantiza el suministro de maíz en todas las tiendas Diconsa por el resto de la administración federal", afirmó el director general de Segalmex.

Por otra parte, Leonel Cota indicó que requerimos un acuerdo con el gobierno de Sinaloa para promover la siembra de frijol, qué es lo que más se demanda en las tiendas del país, por eso hemos venido platicando la oportunidad de un acuerdo, bajo agricultura de contrato, poder pensar en la siembra de 60,000 hectáreas cuando menos, de frijol negro y frijol pinto.



El mandatario estatal agregó que se está considerando promover la siembra de 60,000 hectáreas de frijol.

